

Die Zeichenakademie Hanau wird 250 Jahre alt, das ist etwas ganz Besonderes, für alle Gold- und Silberschmiede. Es wurde schon ausgiebig gefeiert, aber der Höhepunkt der Feierlichkeiten steht noch an. Am Samstag, den 17. September findet ab 14 Uhr ein Alumni in der Zeichenakademie (Akademiestrasse 52, 63450 Hanau) statt, zu dem alle ehemaligen Schüler, Lehrer und auch HammerClub Teilnehmer herzlich eingeladen sind. Ab 19 Uhr geht die Feier in einen Jazz Abend mit Dieter Oehm über.

The Zeichenakademie Hanau is 250 years old, that is something very special for all gold and silversmiths. It has already been celebrated extensively, but the highlight of the celebrations is yet to come. On Saturday, September 17, from 2 p.m., there will be an alumni event at the Drawing Academy (Akademiestrasse 52, 63450 Hanau), to which all former students, teachers and HammerClub participants are cordially invited. From 7 p.m. the celebration turns into a jazz evening with Dieter Oehm.

[Zeichenakademie Hanau](#)

<https://www.silberschmiede-forum.eu/250-jahre-zeichenakademie-hanau/>